

Con **37 participantes** culminó el **Diplomado de Género, salud y construcción de ciudadanía**, impartido por la **Dirección de Interacción Social** del Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE), para contribuir a la construcción de políticas públicas con equidad de género y una mayor participación de mujeres en la toma de decisiones de la gestión social.

Este programa de formación, que estuvo dirigido a servidores (as) públicos (as) que trabajan directamente con las comunidades y ciudadanía en general, tuvo su acto de entrega de credenciales el 13 de junio en el IAE, en presencia de autoridades de la Institución y facilitadoras del Programa.

Durante las palabras de instalación del acto, la Directora Ejecutiva de la Institución, Tulia Hernández, resaltó el compromiso actual, que bajo los lineamientos del Ministerio del Poder Popular para la Salud cubren las exigencias de formación y capacitación para el fortalecimiento de las Redes del Sistema Público Nacional de Salud.

Hernández señaló que "con esta nueva generación de luchadores (as) que ha tenido el Instituto, facilitadores (as) y personal de apoyo de todas las Direcciones, tratamos cada día de llevar en alto el nombre de la Institución y de construir, desde su histórico pasado, un futuro aún más promisorio para el talento que está al servicio público de nuestra sociedad, bien sea del sector salud, de cualquier otra área del sector público que podamos apoyar y de la ciudadanía en general".

En el mismo orden de ideas, la Directora de Interacción Social, Daisy Camacaro, expresó su satisfacción por los alcances de esta formación. Entre otros de igual importancia, se refirió a los proyectos comunitarios realizados por las (os) participantes del Diplomado, diciendo que "el 100 % de todos estuvieron anclados en su realidad laboral y eso nos dice la voluntad de cambio, nos habla del compromiso por una transformación de estas realidades que observamos y vivimos en cada uno de los encuentros del Diplomado. En cuanto a la factibilidad, esperamos que se continúen dando estos espacios de vida y trabajo".

Como participantes durante la formación, estuvieron presente, miembras de la Casa de la Mujer Juana Ramírez "La Avanzadora", del Instituto de la Mujer de Aragua, Casa de Abrigo, Unidad de Investigación y Estudios de Género "Bella Carla Girón Camacaro" de la Universidad de Carabobo, Universidad Bolivariana de Venezuela, Secretaria Agraria, entre otras, que tienen prácticas con mujeres y realizan actividades de facilitación.

### FOTOGRAFIAS







**El Observador**  
34 años de información

**Nacionales**

**Abren preinscripciones para jornadas de epidemiología enfocadas a VIH-Sida**

**Instalado 3er. Curso Internacional de Malaria en el estado Bolívar**

El curso internacional de malaria en el estado Bolívar, organizado por el Instituto de Altos Estudios "Dr. Amalio Gabaldón" de la Universidad Metropolitana, comenzó sus actividades el pasado 20 de febrero en el estado Bolívar. El curso, que se realizará hasta el 24 de febrero, está dirigido a profesionales de la salud y tiene como objetivo actualizar los conocimientos de los participantes sobre la malaria en el estado Bolívar. El curso será impartido por el Dr. Amalio Gabaldón, quien es el director del Instituto de Altos Estudios "Dr. Amalio Gabaldón" de la Universidad Metropolitana.

**IV Jornadas de Epidemiología VIH-SIDA y otras Infecciones de Transmisión Sexual**

El curso internacional de malaria en el estado Bolívar, organizado por el Instituto de Altos Estudios "Dr. Amalio Gabaldón" de la Universidad Metropolitana, comenzó sus actividades el pasado 20 de febrero en el estado Bolívar. El curso, que se realizará hasta el 24 de febrero, está dirigido a profesionales de la salud y tiene como objetivo actualizar los conocimientos de los participantes sobre la malaria en el estado Bolívar. El curso será impartido por el Dr. Amalio Gabaldón, quien es el director del Instituto de Altos Estudios "Dr. Amalio Gabaldón" de la Universidad Metropolitana.

El curso internacional de malaria en el estado Bolívar, organizado por el Instituto de Altos Estudios "Dr. Amalio Gabaldón" de la Universidad Metropolitana, comenzó sus actividades el pasado 20 de febrero en el estado Bolívar. El curso, que se realizará hasta el 24 de febrero, está dirigido a profesionales de la salud y tiene como objetivo actualizar los conocimientos de los participantes sobre la malaria en el estado Bolívar. El curso será impartido por el Dr. Amalio Gabaldón, quien es el director del Instituto de Altos Estudios "Dr. Amalio Gabaldón" de la Universidad Metropolitana.

**Realizada jornada sobre VIH en Maracay**

**WILLIAMS FUENTES**  
elobservador  
foto | JAVIER RODRÍGUEZ

La mañana de ayer fue propicia para la realización de la IV Jornada de Epidemiología VIH-Sida, en los espacios del Instituto de Altos Estudios "Dr. Amalio Gabaldón" de la Universidad Metropolitana. El evento, que se realizó en el estado Bolívar, tuvo como objetivo actualizar los conocimientos de los participantes sobre la epidemiología del VIH-Sida y otras infecciones de transmisión sexual. El evento fue organizado por el Instituto de Altos Estudios "Dr. Amalio Gabaldón" de la Universidad Metropolitana.







Mayo 2013

### Culminó II Jornada de Salud Pública "Gestión, Comunas y Participación para el Buen Vivir"

ALBA RIMACUETI



En la jornada se habló sobre el rol de los consejos comunales y el comité de salud en la gestión de la salud pública...

### Consejos Comunales y Comité de Salud participaron en II Jornada de Gestión en Salud Pública

ALBA RIMACUETI



La jornada se realizó en el marco del programa de salud pública...

INFORMACIÓN GENERAL

Modelo de gestión de la salud pública en el municipio de San Juan de los Rios

### Bioanalistas recibieron actualización en diagnóstico de parasitosis intestinal

Un grupo de bioanalistas recibió una actualización en el diagnóstico de parasitosis intestinal...

**EN BUENOS AIRES SE REALIZÓ UN SEMINARIO DE GESTIÓN EN SALUD PÚBLICA**

El día 11 de marzo se realizó en el Hotel de Turismo de la Universidad Nacional Experimental de la Salud en el marco de la gestión en salud pública en el primer semestre de 2013 en la ciudad de Buenos Aires.

El evento se realizó en el Hotel de Turismo de la Universidad Nacional Experimental de la Salud en el marco de la gestión en salud pública en el primer semestre de 2013 en la ciudad de Buenos Aires.

El evento se realizó en el Hotel de Turismo de la Universidad Nacional Experimental de la Salud en el marco de la gestión en salud pública en el primer semestre de 2013 en la ciudad de Buenos Aires.

El evento se realizó en el Hotel de Turismo de la Universidad Nacional Experimental de la Salud en el marco de la gestión en salud pública en el primer semestre de 2013 en la ciudad de Buenos Aires.

**Abril 2013**



**de salud ocupacional**

Las estadísticas per...  
 La coordinación del postgr...  
 Más de 200 personas participaron en la jornada de salud ocupacional...

